

Süßes Geschenk

## Kinder erhalten zu Weihnachten Hunderte Kilo Honig

18. Dezember 2020 um 12:46 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Bienenstock Bienen auf einer Wabe bei der Pflege der Brut, aufgenommen am 17.5.2002 in Magdeburg. Deutsche müssen sich auf mehr Importe von Honig einstellen. Die Varroamilbe hat unter einheimischen Bienenvölkern ein Massensterben ausgelöst. Foto: Andreas Lander dpa (Zu dpa Korr.-Bericht "Deutscher Honig wird knapp" vom 30.03.2003) Foto: dpa/dpaweb/Andreas Lander

**Dillingen/Siersburg. Abgefüllt wurde er in 1400 Gläsern: Mit**

## der Aktion wollen Imker unter der Pandemie leidenden Kindern eine Freude bereiten.

---

Von red

---

Mehrere Imker des Bienenzuchtvereins Dillingen verteilen an alle Kinder in den Kindergärten des Stadtgebietes kostenlos Honig und Bienenmalbücher. Beschert werden insgesamt 829 Kinder in den Kitas St. Maximin, St. Johann, Heilig Sakrament, St. Josef, Maria Trost, Kinderinsel Diefflen, im Ev. Kindergarten Nordallee sowie in der Waldorf-Kita, beim Kinderschutzbund und bei den Hüttenbären der AWO.

Der Imkerverein Siersburg schließt sich der Aktion an und übergibt ebenfalls Honig und Malbücher an alle 553 Kinder in den Kindergärten in Rehlingen-Siersburg: In St. Konrad Hemmersdorf, im Kinderhaus Gerlfangen, St. Willibrord und St. Martin Siersburg, im Kinderhaus Sonnenschein und St. Nikolaus Rehlingen sowie in der Kita St. Mauritius Fremersdorf.

So werden mehrere Hundert Kilo Honig, fast 1400 Gläser, an die Kinder verschenkt. Mit der Aktion wollen die Imker der beiden Vereine den Kindern, die unter den durch die Pandemie verursachten Einschränkungen leiden, einen Lichtblick und eine kleine Freude bereiten.



Honig erhalten etwa die Kinder der Kinderinsel Diefflen. Foto: dpa/dpaweb

/Andreas Lander

„Wir Imker reichen in diesen schwierigen Zeiten das Geschenk unserer Bienen, den Honig, als Geschenk an unsere verletzlichsten Mitmenschen, an die Kinder, weiter“, sagt der Vorsitzende der Dillinger Imker, Matthias Kremer, zu der schönen Aktion.

